

BERN⁺

WIRTSCHAFTS- RAUM

Kreislaufwirtschaft: Eine Allianz packt an



Die Allianz Kreislaufwirtschaft bildet gemeinsam mit Wirtschaft, Wissenschaft und Politik ein Netzwerk, das den Unternehmen die Vorteile der Kreislaufwirtschaft zeigen und ihnen bei der Umsetzung helfen möchte. Dabei stellt sie auf der Klimaplattform Informationen im Bereichen Aus- und Weiterbildung, Coaching, Fördergelder und Veranstaltungen zur Verfügung. Aufgrund ihrer Wirtschaftsstruktur ist die Region Bern prädestiniert, um eine Vorreiterrolle in Kreislaufwirtschaft einzunehmen. Die Allianz wurde im Rahmen des 2. Berner Anwenderforum Kreislaufwirtschaft lanciert und wird von zahlreichen Unternehmen und Organisationen unterstützt.

Alle Unternehmen im Wirtschaftsraum Bern sind herzlich eingeladen, sich in der Allianz Kreislaufwirtschaft zu engagieren. Die Mitgliedschaft ist kostenfrei und bietet handfeste Vorteile. So wurde die bundesparlamentarische Initiative "Schweizer Kreislaufwirtschaft stärken" mittlerweile vom Parlament angenommen. Dies hat zur Folge, dass Bund und Kantone bei der Vergabe von Aufträgen die Einhaltung von Kreislaufwirtschaftskriterien berücksichtigen werden. In der Allianz erhalten die Mitgliedsunternehmen dahingehende Unterstützung. Zudem ist die Mitgliedschaft ein USP, der weitere Wettbewerbsvorteile bieten kann. Darüber hinaus, machen sich Unternehmen, die Kreislaufwirtschaftskriterien umsetzen, unabhängiger von Rohstoffanbietern aus dem Ausland und sind weniger stark von (teilweise) unterbrochenen Wertschöpfungsketten betroffen. Zudem bietet die Mitgliedschaft ideale Vorteile, indem man selbst etwas bewegt und etwas Gutes für die Umwelt tut.

Weitere Informationen zur Allianz Kreislaufwirtschaft finden Sie auf der Website der Allianz unter:
www.klimaplattform.ch/kreislaufwirtschaft